



ORIGINALES SOMBREROS. Nueva York, febrero 22. Varios modelos exhiben sombreros de plumas en el desfile organizado por la modista Joan Ann Jablow, anoche, en Nueva York.

Productores de Azúcar se Reúnen el Sábado en Cuba

SANTO DOMINGO, Feb. 22 (UPI) -- Los países azucareros de América Latina, el Caribe y las Filipinas, debatirán a partir del próximo sábado en La Habana si lucharán por el restablecimiento del antiguo sistema de cuotas en el Mercado de Estados Unidos o recurrirán al almacenamiento como arma para defender los precios del producto.

Funcionarios del sector azucarero dominicano indicaron que ambos planteamientos "dividirán necesariamente" a los delegados, pero descartaron que ello conduzca a una confrontación que pueda escindir la unidad del bloque conocido por las siglas de

GEPLACEA.

La República Dominicana, cuya delegación estará encabezada por Quirilio Vilorio Sánchez, Director del Instituto Azucarero (INAZUCAR), parece más inclinada a buscarle solución a los problemas derivados de los bajos precios y mercados inestables, mediante un acuerdo con los Estados Unidos, para restablecer la vieja ley azucarera que garantizaba cuotas de exportación a los abastecedores latinoamericanos, que al través de la presión de grupos como si se tratara de un cartel.

Cuba y México, se afirma aquí,

se inclinan por esto último, aunque el hecho de que la nación azteca se haya declarado imposibilitada de realizar exportaciones este año, debido al agotamiento de sus reservas, podría debilitar esta posición.

"Muchos países, indecisos en cuanto a qué actitud respaldar por —Favor pase a la Pág. 30.

Hoy Llega a México el Pde. Oduber

CANCUN (México), febrero 22 (UPI).— El Presidente de Costa Rica, Daniel Oduber Quiroz, acompañado de varios miembros de su Gabinete, llegará mañana a este paradisíaco Puerto del Caribe mexicano, para entrevistarse con su colega mexicano, José López Portillo.

Será la primera visita oficial de un dignatario extranjero a México, desde que López Portillo asumió la Presidencia el pasado mes de diciembre. Los dos mandatarios se reunirán mañana y el jueves expedirán un comunicado conjunto sobre el resultado de sus conversaciones.

"El Presidente Oduber demandará de México la instrumentación de diversas medidas tendientes a nivelar las balanzas comerciales con los pueblos centroamericanos," dijo la Embajadora costarricense en México, Marielena Ortiz de Terán, quien añadió que esta entrevista traerá —Favor pase a la Pág. 30.

Surinam se Incorpora a la OEA

WASHINGTON, febrero 22 (AP). El antiguo enclave holandés en Sudamérica, Surinam, se incorporó hoy a la Organización de los Estados Americanos como un país independiente, pero "completamente integrado a la América Latina".

El Primer Ministro surinés, Henck Arron, hizo esa afirmación ante una Asamblea Especial requerida, según la Carta de la OEA, para sancionar la admisión de nuevos miembros.

Arron colocó de inmediato a su país de 420.000 habitantes junto al bloque liberal de la OEA al afirmar que su acción allí "será consecuente con nuestra indeclinable dedicación a la democracia y el respeto por la dignidad del hombre".

Arron dijo que "estamos conscientes del tremendo potencial del —Favor pase a la Pág. 49.

Otro Fuerte Aumento al Café Elaborado en E.U.

NUEVA YORK, 22 de febrero. (Por José Sobrino, de EFE). Mientras que la mayor firma tostadora de Café de Estados Unidos duplicó su último aumento aún antes de que entrara en vigor, comienza la propaganda del café en bolsitas de uso múltiple para reducir a la mitad el consumo.

La General Foods Corporation, la principal compañía en la venta del café al detalle, anunció hoy que en vez de aumentar en 20 centavos de dólar la libra de café, tal como había anunciado el 31 de enero, el aumento será de 40 centavos, o sea a 3.31 dólares libra (7.35 dólares kilo).

Además, el aumento del 31 de enero concedía plazo de cuatro semanas a los detallistas para ordenar al precio anterior, pero el "reajuste" ahora es efectivo de inmediato.

La General Food dice que el "reajuste" es necesario debido a que el gramo oro ha subido un 37 por ciento en el mercado desde el 31 de enero, y que no se aplicará a sus marcas de café instantáneo o soluble.

Anteriormente la Folger Coffee Co., subsidiaria de la Procter and Gamble Co., que es la principal competidora de la General Foods, anunció un aumento de 20 centavos a sus marcas de café, que se venden ahora a 3.28 dólares libra.

En coincidencia con este último

aumento del precio del café para el consumidor, se publican anuncios de la "Mornign Treat Coffee Company, Inc.", promoviendo café en bolsitas bajo el lema "verdadero gusto a café malgasto".

El anuncio firmado por el Presidente de la Morning Treat, Sr. Gallo, afirma que "nuestro saqui de café puede eliminar hasta el 90 por ciento del malgasto tradicional del café, debido a control de raciones, y además se necesita un 30 por ciento menos de café por la libreta debido a un método superior extracción".

Señala que "problemas políticos y meteorológicos han dado a los cultivadores de café excusas para expoliar al país que bebe más café en el mundo".

Pero señala que "el sistema norteamericano de libre empresa siempre encuentra soluciones", que la del café no está en boicots, legislación, sino en "la bolsita de café", similar a la de té, que a medida que se popularice "reducirá el consumo de café per cápita, aliviando así la dependencia norteamericana en las importaciones cafetaleras".

"Nos enorgulloceremos de anunciar que hemos encontrado por lo menos una solución parcial al problema, y estamos dispuestos a compartirla", afirma el señor Gallo.

Gobierno se Niega a Autorizar a Partido Comunista en España

MADRID, Feb. 22 (UPI). El Gobierno rehusó hoy autorizar la legalización del Partido Comunista y transfirió el asunto a la Corte Suprema para su veredicto final, según informaron abogados de ese Partido político.

Por otra parte, las autoridades anunciaron haber arrestado al líder del grupo ultraderechista guerrilleros de Cristo Rey, Mariano Sánchez Covisa, junto con otras 10 personas, entre ellas nueve extranjeros.

El Gobierno anunció su negativa a la legalización del Partido comunista en una carta que el Ministerio del Interior dirigió a los abogados de esa colectividad política. En la nota se señala que los "antecedentes y los fines" del Partido dieron al Gobierno "suficiente razón para asumir" que su legalización podría constituir una violación de la ley.

De este modo, el Gobierno ha

decidido suspender la inscripción del Partido en el registro oficial de las agrupaciones políticas, tras pasando a la Corte Suprema la decisión final, según expresa la carta dirigida a los abogados.

Conforme a un decreto aprobado a principios de este mes, el Gobierno dispone de un plazo de 10 días, para legalizar un Partido político inscribiéndolo en el registro oficial, en tanto que la Corte Suprema dispone de 30 días para llegar a una decisión.

El Partido comunista ha vivido en la clandestinidad durante 30 años. La semana pasada, el Gobierno legalizó siete Partidos políticos, incluso a los socialistas.

En relación con el arresto de Sánchez Covisa, la policía dijo que allanaron su apartamento donde se incautaron de materiales para fabricar armas, así como un número no precisado de lingotes de oro.

Amenazas Contra Tanzania, Kenia y Zambia Lanza Amin

NAIROBI, Kenia, febrero 22 (AP). El Presidente Idi Amin acusó hoy a Kenia, Tanzania y Zambia de haber emprendido una campaña "de maliciosa propaganda" contra Uganda y expresó una velada amenaza militar al decir que podría enfrentar cualquier reto de las tres naciones "en menos de una hora".

La Radio oficial de Uganda dijo que Amin consignó las acusaciones en un telegrama al Emperador Jean Bokassa, del Imperio Centro Africano y al Presidente Mobutu Sese Seko, de Zaire.

Según la emisora Amin dijo

"considero que quienes hacen esta propaganda son débiles política y militarmente. Siempre lanzan acusaciones falsas contra Uganda, para encubrir sus problemas y flaquezas internas.

"Si fuese necesario, podría enfrentar su reto en menos de una hora".

Los Diarios de Kenia y de Tanzania han denunciado que el Arzobispo Anglicano de Uganda, Janani Luvum, fue asesinado. El órgano oficial "Daily News", de Tanzania, afirmó que Amin mató al clérigo a balazos. Zambia

—Favor pase a la Pág. 30.

Movimiento Armado Contra el Comunismo Surge en Honduras

TEGUCIGALPA, 22 de febrero. (ACAN-EFE). Un movimiento armado democrático, cuya principal meta sería la destrucción del Partido Comunista Hondureño (PCH), hizo su aparición hoy en Tegucigalpa al enviar una hoja suelta a los medios de comunicación anunciando su constitución.

En la hoja suelta se insta a todos los hondureños a "luchar contra el comunismo, por ser un movimiento que con su ideología atenta contra la soberanía del Estado y la seguridad del área centroamericana".

Los del movimiento, cuyas siglas son (MADH), dan a conocer los artículos 6, 12, 109, 124 de la Constitución de Rusia, como un ejemplo de lo que podría ocurrirle

a los hondureños de no luchar contra el comunismo.

En dichos artículos —según la publicación del MADH se habla de la estatización de todos los rubros y actividades económicas, el deber del trabajo, la elección popular de los jueces y la separación de la Iglesia del Estado y de la Escuela de la Iglesia.

Selañan que el Partido Comunista Hondureño persigue el usufructo de los bienes, la destrucción estructural de los valores sociales, económicos, militares y culturales de la democracia y la negación de Dios.

Además de llamar a la lucha contra el comunismo dan a conocer los nombres de diez células

—Favor pase a la Pág. 26.



ORIGINAL PAISAJE. Cleveland, febrero 22. Una tubería rota en Cleveland, Ohio, combinada con la alta temperatura, creó ayer este paisaje helado en Cleveland.